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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre el programa de 

Emergencia y Asistencia a Entidades Deportivas, montos asignados, entidades 

aprobadas y rechazadas y su distribución geográfica. 

Diputada Provincial 
Georgina L. Orciani 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 
Celebramos la medida del ejecutivo de asistir a entidades 

deportivas afectadas en el marco de la pandemia por la imposibilidad de abrir 
sus puertas y cumplir su función social. 

Con el interés de conocer la ejecución del programa 
solicitamos información sobre los montos asignados, las instituciones que fueron 
aprobadas y accederán al beneficio y las instituciones y los motivos de las 
rechazadas. 

Que a su vez entendemos que en la situación actual existe 
dificultades para que las instituciones sociales puedan contar con la 
documentación al día, siendo uno de los requisitos contar con certificado de 
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subsistencia vigente pueden quedar muchas instituciones deportivas sin 
posibilidad de ser asistidos, cuando están realmente funcionando y necesitan 
asistencia. 
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